

Radfahrausbildung der 4. Klassen

23.10.2025 21:02 von Administrator

Unterwegs auf zwei Rädern

Mit der Fahrt im Realverkehr beendeten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 4a, 4b und 4c am 23. Oktober die Radfahrausbildung im Schuljahr 2025/2026. Nach drei Übungseinheiten in der Verkehrsschule Vilsbiburg sowie der theoretischen und praktischen Prüfung mussten die Viertklässler das Erlernte in der Verkehrswirklichkeit unter Beweis stellen. Bei der Übungsfahrt im Markt Velden erkannten sie, dass im Gegensatz zum Schonraum in der Jugendverkehrsschule noch mehr sicherheitsbewusstes und vorausschauendes Verhalten notwendig ist, da im Realverkehr auch mit Fehlern anderer Verkehrsteilnehmer gerechnet werden muss. Zahlreiche Eltern und Großeltern sicherten die Straßen und Abbiegestellen, sodass die abschließende Ausbildungseinheit reibungslos verlief. Die Polizeibeamten Cornelia Biesta, Jakob Pross und Tobias Eggerbauer würdigten das Engagement der vielen Helfer: „Durch Ihre tatkräftige Unterstützung wird die Durchführung der Übungseinheit im Realverkehr erst möglich, dafür bedanken wir uns sehr herzlich“.

Im Anschluss nahmen die Kinder stolz ihre Urkunden, (Ehren-)Wimpel und Führerscheine entgegen, mit denen sie für ihre erfolgreich abgelegte Radfahrprüfung ausgezeichnet wurden.

•



